

COMARCA DE PINARES | EDUCACIÓN**FIESTAS**

El grupo de profesores de los institutos involucrados en el proyecto, durante una de las reuniones de trabajo. / DB

Alumnos de Quintanar y europeos profundizan en el consumo responsable

Los participantes serranos en el proyecto Erasmus+ viajarán el próximo curso a Bélgica y Francia para trabajar sobre producción textil sostenible y consumismo

A. PÉREZ / QUINTANAR DE LA SIERRA

El profesorado que participa en el proyecto Erasmus+, en el que se encuentra involucrado el IES Tierra de Alvargonzález de Quintanar de la Sierra, se ha desplazado hasta Chambéry (Francia). En esta ciudad francesa se han reunido con

los profesores de los institutos franceses y búlgaros que participan en este proyecto. El objetivo del encuentro ha sido organizar el segundo y último año de esta iniciativa internacional. El proyecto que desarrollan estos tres institutos tiene una duración de dos años y está destinado al consumo responsable

de alimentos y textiles.

Igualmente, la reunión del profesorado también ha servido para evaluar la gestión y el trabajo realizado hasta ahora. María José Martínez, directora del centro de Quintanar, considera que el desarrollo de las actividades ha sido «favorable y los proyectos están bien valo-

rados». Este curso, los proyectos han estado relacionados con la alimentación responsable y el próximo año se abordarán los proyectos sobre la fabricación textil sostenible. La directora adelanta que, el próximo septiembre, se expondrán algunos de los proyectos desarrollados por el alumnado durante el curso pasado a un colegio y a un instituto bilingües de la ciudad de Burgos, dentro de la fase de difusión del proyecto.

La primera fase se desarrolló en Quintanar de la Sierra entre el 5 y el 10 de marzo. Los alumnos serranos viajarán a Francia y Bulgaria con estancias de una semana. A Bulgaria se desplazarán en octubre y a Francia en marzo. Allí se expondrán los trabajos realizados sobre la producción sostenible y las consecuencias económicas, éticas y en los derechos de los trabajadores que conlleva el consumismo irreflexivo. «Aunque el objetivo principal del proyecto es crear ciudadanos conscientes de la implicación de sus decisiones en el funcionamiento de las sociedades, no es menos importante abrir al alumnado la posibilidad de vivir experiencias de trabajo colaborativo y convivencia con jóvenes de otros países de la Unión Europea», apunta Martínez.

El IES Tierra de Alvargonzález participa en Erasmus+ con el desarrollo de una aplicación, en esta habrá un juego interactivo relacionado con las setas, los árboles, el suelo y el clima. Además, la aplicación contará con alguna receta micológica e información sobre el tema que se transmitirá de forma interactiva. Durante la visita de los alumnos franceses y búlgaros, el centro serrano conformó una exposición sensorial sobre los pinares locales. Además se realizó el proyecto completo de creación de una empresa de alimentación que podría surgir en esta comarca con la sostenibilidad como referente.

Congosto celebra San Pedro y la restauración del coro de la iglesia

DB / BURGOS

Congosto se prepara para conmemorar la tradicional fiesta en honor a su patrono, San Pedro, este próximo sábado día 30. Este año, la celebración cuenta con un importante novedad, ya que los vecinos y visitantes podrán disfrutar de la recuperación del coro de la iglesia.

Dentro de las actividades que se realizarán durante la jornada del sábado, la primera será la recepción del coro de Lasarte, grupo ya habitual en las fiestas del pueblo; después, habrá un pasacalles con dulzaineros y un repique de campanas para anunciar la fiesta. Al mediodía, se celebrará la misa en la iglesia restaurada, que estará amenizada por el coro Semblante Andaluz de Lasarte y los dulzaineros de Getafe.

Ya por la tarde, la fiesta estará animada con bailes andaluces, además de los típicos juegos de mus y brisca con posterior entrega de premios y la rifa de un jamón. Para finalizar la jornada festiva tendrá lugar la despedida y un animado fin de fiesta.

Por otra parte, la Asociación de Voluntarios de Congosto y la junta vecinal han organizado una excursión cultural y de convivencia el jueves 23 de agosto. El recorrido partirá de Burgos, pasando por Villadiego y salida hacia Ordejón de Abajo. Se visitará la Cueva de los Franceses, el mirador de Valderredible, paseo por las Tuerces y finalizando con la visita a Las Edades del Hombre, en Aguilar de Campoo.

COMARCA DEL ARLANZA | INFRAESTRUCTURAS

La vía de Lerma a Covarrubias, libre de curvas

La Junta inicia hoy las obras de la carretera BU-904 con un presupuesto de 481.200 euros y una duración de 8 meses

DB / BURGOS

La Junta de Castilla y León arranca hoy las obras de la carretera BU-904 con la finalidad de mejorar la seguridad vial, eliminando 3 curvas comprendidas entre los municipios de Lerma y Covarrubias, en el tramo que va del kilómetro 16,850 al 18. El presupuesto del arreglo asciende a 481.200 euros, y ha sido adjudicada a la empresa Construcciones Hermanos Sastre, que tendrá ocho meses para ejecutar las obras.

La realización de este nuevo trazado exige ocupar varios terrenos para conseguir un radio de 250 metros para las dos primeras curvas y

de 300 metros para la tercera formando una transición recta-curva por lo que dicha superficie ha sido objeto de un expediente expropiatorio.

La intervención de los operarios comenzará con el desbroce del terreno que se va a ocupar y el movimiento de tierras para la preparación de la explanada. Se va a ampliar y construir nuevos drenajes longitudinales en las cunetas para mejorar la evacuación del agua y evitar el aquaplaning además de ser un elemento esencial para garantizar el periodo de vida útil de la calzada; pasos salvacunetas para mitigar los impactos de vehículos en caso de accidente y evitar así in-



Cartel informativo sobre el proyecto de las obras y el presupuesto. / M.Á. DE LA CRUZ

cidentes graves; implantación del firme compuesto de zahorra, un material árido con suelo granulado y mezclas bituminosas, una combinación de betún asfáltico, áridos, polvo mineral y en algunos casos aditivos para dar cierto espesor al pavimento. También se pretende mejorar la señalización horizontal, vertical, balizamiento y sistemas de contención de vehículos.

En su fase final se procederá al corte total del tráfico de la carretera BU-904 para efectuar las conexiones procedentes del nuevo trazado. Para eso, la alternativa será el desvío por la carretera que une Puentedura, Mecerreyes y Covarrubias.